
Compte rendu Assemblée générale Cyclos Sportifs Couxois 

Saison 2022-2023 

 

 

 Le samedi 18 novembre 2023 s’est tenue la 13ième Assemblée Générale du club à la salle du 

Fabricou à Coux. En présence de Monsieur le Maire, Jean Pierre JEANNE, de son adjoint, Monsieur 

Jacques THERY, ainsi que nos fidèles partenaires. Plus d’une vingtaine de licenciés étaient également 

présents.  

Jérôme Quintana en tant que Président remercie vivement la présence des élus, de nos sponsors et ainsi 

que l’ensemble des acteurs qui participent de près ou de loin à la vie du club. Nous remercions Xavier 

représentant la Ligue contre le cancer. L’assemblée générale va s’attacher à aborder le bilan sportif, 

moral puis financier. Ensuite, elle mettra l’accent sur nos projets à venir, les interrogations du bureau et 

enfin les questions diverses.  

Rémy TARDIEU est le secrétaire de séance. 

 

Bilan sportif/ moral  

L’effectif de club s’est situé à 33 licenciés cette année,  nos nouvelles recrues : Olivier B, Didier D, 

Gaspard R, Thierry P, et Quentin V.  Nous remercions Marc Lecomte pour sa bonne humeur, son 

engagement auprès du club, en effet, il quitte la région mais reste licencié pour notre plus grand bonheur. 

Mr Le Maire salue un homme engagé, et serviable à toute épreuve. Merci Marc ! 

Cette saison FSGT n’a connu que 3 courses en ligne, 7 chronos et 3 cyclocross. Ce format pose beaucoup 

d’interrogations au bureau, nous y reviendrons tout à l’heure. Pour autant, saluons notre très jolie 3ième 

place acquise sur les 2 derniers chronos, bravo à tous. 24 Couxois sur 33 adhérents sont classés. Bravo 

également à l’UC Pierrelatte qui remporte à nouveau le titre. 

La rétrospective de l’année (accessible sur le site du club) démontre que chaque Couxois s’est fait plaisir 

sportivement mais aussi à travers la vie du groupe. Notre weekend téléthon en décembre 2022 a été un 

succès malgré une météo difficile, cette organisation solidaire fait toujours partie de nos priorités, le prêt 

de la salle communale à proximité a facilité sa mise en œuvre avec ravitaillement chaud et chauffage. 

Nous remercions la mairie de Privas.  

Notre stage à domicile en février sur 2 jours lançait la saison (merci président pour l’accueil) puis celui 

de mars avec notre partenaire Stéphane D’HONDT a été un régal sur Sainte Maxime. Malgré le vent, 

les stagiaires ont avalé 550 kms avec 6000 de d+ cumulés. Une grande majorité de Couxois a participé 

aux cyclosportives locales, régionales, quelques uns dans les Alpes, Lozère, et l’infatigable Hervé Brun 

sur différents défis dans le Sud notamment. Ces évènements sportifs ont permis de compléter notre 

championnat FSGT tout au long de l’année, nos participations, et régularité ont été exemplaires.  

Notre choix d’organiser à nouveau notre « vire vire » était ambitieux, mais nous avons su malgré tout 

relever le défi. Le Grand Prix de Privas en zone du Lac s’est bien déroulé grâce notamment à l’aide 

précieuse de Mr JEANNE qui a pu faire enlever le haricot du rond point Nord qui avait été à l’origine 

d’une chute l’année dernière. Ainsi, les 80 coureurs ont évolué sur un circuit sécurisé. La participation 

des bénévoles, et des associations couxoises comme Génération Mouvement a été d’une grande aide. 

Nous avons du appliquer le règlement lors d’un incident sur la course des 2ieme et 3ieme catégories, 

une disqualification difficile mais qui était nécessaire et juste. Sébastien aborde la complexité du 

comptage des tours, malgré l’utilisation des transpondeurs, il faut avoir recours aux photos et vidéos. 



Nous remercions au passage Valérie et Cloé QUINTANA pour ces clichés, et plus globalement leur 

couverture médiatique tout au long de la saison. Un sacré travail. 

 

Par ailleurs, notre 13ième grimpée du Benas ayant été annulée fin août pour cause de canicule par Mme 

la Préfète, nous avons pu décaler l’évènement au 10 septembre. Merci aux bénévoles et aux coureurs 

pour leur adaptabilité et leurs présences ! Un esprit convivial apprécié par tous. La grimpée a réuni 104 

participants, le record de temps n’a pas été battu. Nous avons pu remettre à nouveau un chèque de 300 

euros à la Ligue contre le cancer, un geste fort auquel chaque Couxois est très attaché. Il est intéressant 

de constater qu’il y a de plus en plus de féminines et de jeunes qui font la course.  

Il faut noter que le championnat régional FSGT a été organisé par l’UC Pierrelatte sur un circuit à 

Roussas. Malgré 2 chutes Couxoises, ce fut un bel évènement avec notre contribution bénévole puisque 

4 Couxois ont sécurisé un rond à haute fréquentation. Le championnat FSGT national avait lieu quant à 

lui en Mayenne, trop éloigné pour y participer.  

Plusieurs Couxois se sont mobilisés pour Octobre rose en marchant vers le point de rassemblement Cap 

AZUR à Privas, une belle matinée solidaire.  

Jérôme conclue le bilan par le visionnage du classement, du calendrier prévisionnel encore indécis, et 

présente la maquette de notre nouvelle tenue. En effet, nous allons travailler avec notre nouveau 

partenaire ; GOBIK qui équipe nombreuses équipes pro ! Une qualité de textile incroyable. Nous restons 

fidèles à nos couleurs, mais ce relooking modernise énormément notre maillot/cuissard. Avec la licence 

2023/2024 (qui passe à 80e) le licencié se verra offrir son maillot. C’est notre nouveau partenaire 

Stéphane PEDROLETTI qui recevra les tenues, nous organiserons une rencontre à son shop « Cycles7 » 

situé en zone du Lac à Privas pour essayer la gamme. Merci Stéphane.  

Mr Le Maire de Coux félicite le bureau, et plus largement les licenciés pour leur implication, leur 

régularité. Il annonce avec le concours de son adjoint la création d’une dotation spécifique pour notre 

club sportif, unique club sportif de la commune. Il insiste sur cette participation qu’il veut inscrire dans 

la durée.  

 

Bilan financier 

Jérôme Quintana passe la parole à notre trésorier Jimmy GARCIA qui présente le bilan financier, il est 

rappelé que l’exercice s’est déroulé du 1er novembre 2022 au 31 octobre 2023. Je ne rentre pas dans les 

détails, mais rappelle que le club continue à participer largement aux frais engendrés par notre 

championnat tant à travers les inscriptions aux courses (10 euros par course) qu’il finance intégralement 

qu’aux remboursements des frais kilométriques (covoiturage), ou de participation financière du coût du 

stage…Ce choix s’inscrit dans la durée pour permettre à chaque licencié de bénéficier de l’ensemble de 

nos prestations sportives. Merci à nos sponsors et aux dotations fournies par les collectivités. Mr le 

Maire rappelle que la ligne budgétaire concernant la participation de la commune ne sera pas vierge l’an 

prochain. Il signale également qu’il faudra être vigilant car le logo de la CAPCA a changé récemment, 

il sera nécessaire de le mettre à jour sur nos différents supports.  

Le bilan financier est approuvé à l’unanimité ! 

 

 

 

 



Projets 2024 

Téléthon 2023: 8 et 9 décembre prochains, mais cette année, nous ne pourrons pas bénéficier de la salle 

communale, réservée par le Rugby. Face à une météo souvent difficile, nous allons essayer de trouver 

une solution sans quoi nous proposerons l’évènement que sur le samedi (7h-16h). 

Réunion Galette janvier : nous allons proposer à l’adhérent un document qui permettra de se projeter 

dans sa saison : quelles courses souhaitez-vous faire cette année ? Cette démarche a pour but de mieux 

cerner les objectifs de chacun, et de mutualiser les moyens (entrainements spécifiques, déplacements, 

hébergements…) 

Stage à domicile en février à reconduire pour accumuler les kilomètres. 

Stage dans le Var 2 OPTIONS :  

Option 1 : avec notre partenaire et ami Stéphane D’HONDT, nous avons évoqué la possibilité 

d’aller au Plan de la tour, domaine du Reverdi du 6 au 10 avril 2024. 320 euros pension complète, des 

prestations sur place de qualité.  

Option 2 : avec Stéphane D’HONDT également, une nouveauté, celle de partir à COMPS sur 

ARTUBY, du 27 avril au 1er mai 2024. Situé à 900m d’altitude, petit village proche des gorges du 

Verdon. Demi-pension en hôtel pour un coût de 300 euros auxquels il faudra ajouter le coût des repas 

du midi confectionnés par un restaurateur à côté (environ 60 euros pour 4 repas). Formule innovante 

dans un décor somptueux, un peu plus tard dans la saison, bonne préparation pour les cyclos de Juin.  

Nous laissons donc le choix aux licenciés, quelle option vous fait vibrer ?  

Un prochain mail récoltera les différents avis pour pouvoir enclencher les inscriptions.  

Grand prix de Privas mai 2024: le bureau se questionne sur le maintien de cette course, en effet, cela 

représente beaucoup de travail, beaucoup d’efforts de la part de tous. Les autres clubs proposent peu de 

courses en ligne. Est-ce que le jeu en vaut la chandelle ? Nous sommes prêts à renouveler mais il faut 

que les autres clubs soient plus dynamiques et proposent des courses. L’assemblée générale des Clubs 

le 16/12/2023 sera l’occasion pour nous de rappeler notre motivation et le besoin que chaque club 

propose des courses et participent aux autres sans quoi notre championnat risque de disparaître.  

Petit train cévenol : nous relançons l’idée et souhaiterions sur une journée de début d’été descendre à 

Alès en partant de Coux ou d’Aubenas, prendre le petit train cévenol qui monte jusque Labastide Puy 

Laurent, manger autour de Saint Etienne de Lugdarès et rentrer par le plateau ardéchois jusqu’à Coux 

ou par la descente du col de la croix de Bauzon jusqu’à Aubenas. Les parcours seront consultables sur 

le site, on en reparle. A valider lors de la réunion de janvier.  

La 14ième montée du col du Benas où nous espérons une belle participation et un nouveau chèque à la 

Ligue contre le cancer. La grimpée chrono se situerait fin août comme les années passées.  

Partenariat Body Studio : notre sponsor confirme ses tarifs très avantageux pour les abonnements 

individuels (cf diapo site); une séance collective vous sera proposée en janvier comme l’année dernière.  

Téléthon 2024 : les Couxois s’engageront encore sur le weekend du Téléthon pour récolter des fonds. 

Une belle organisation qui se déroulera à la zone du lac de Privas.  

Sorties clubs : nous avons été moins réguliers cette année, aussi il faut relancer les groupes de niveaux 

pour que chaque sportif y trouve son compte. Une sortie déportée organisée par Olivier BANC  a été 

très appréciée cet été, n’hésitons pas à le proposer pour l’avenir, Vesseaux, Livron… 

Pour l’accomplissement de ces beaux projets le Trésorier Jimmy GARCIA aborde le bilan prévisionnel : 

Il est approuvé à l’unanimité ! 



Questions diverses 

- Vincent Méquignion pose le problème de fermeture éclair sur  veste M9, plusieurs Couxois sont 

concernés. M9 ayant fait faillite aucune garantie ne peut être engagée. Le club demande donc 

aux licenciés d’emmener faire réparer, et garantie un remboursement.  

 

- Jérôme Quintana précise que chez Gobik le délai de conception/livraison est d’environ 1 mois. 

 

- Samuel Maza réaffirme le partenariat OPTILOOK et s’engage en tant que responsable de 

magasin à appliquer 20% de remise à chaque adhérent.  

 

- Stéphane Pedroletti s’engage également à faire bénéficier aux Couxois de tarifs avantageux au 

magasin Cycles7 situé en zone du Lac. Il est d’ailleurs intéressé par le stage à Comps, le siège 

d’Officine Mattio, sa marque phare n’étant pas loin ; il pourrait nous faire essayer de nouvelles 

montures.  

 

- Xavier Fenouil, représentant la Ligue contre le cancer Ardèche est très fier de notre implication, 

nous remercie pour nos efforts et notre participation financière de lutte contre le cancer. 

 

Nous terminons cette assemblée générale en offrant un maillot encadré à Mr le Maire, Jean Pierre Jeanne 

et son adjoint Jacques Thery, qui sont enchantés par ce geste. Ils l’installeront fièrement au sein des 

locaux de la Mairie. 

 

Jérôme Quintana, notre président clôt la séance et invite les participants à partager le verre de l’amitié. 

 

Rémy TARDIEU 

Secrétaire, le 22/11/2023 

 

 

 

 

 

 

 

 


